ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Grito unánime de la abogacía para proteger a las víctimas de accidentes: "Urge reformar el baremo indemnizatorio de tráfico"

Durante los pasados 2 y 3 de marzo el V Congreso Nacional de Abogados de Víctimas y de Responsabilidad Civil (ANAVA-RC), reunió a más 200 expertos en la materia.

A lo largo de estas jornadas de trabajo las ponencias de **Antonio del Moral**, magistrado de la Sala Segunda de la Sala Penal, de **Luis Del Río**, Fiscal de Sala de Seguridad Vial o la intervención de **Eugenio Ribón**, decano del ICAM, entre otras sirvieron para ahondar en la problemática de este colectivo.

En su intervención, **Ribón** subrayó que tras las últimas reformas normativas se ha mermado el derecho de las víctimas de accidentes "dando el legislador más voz al ramo asegurador que a las propias víctimas". En este sentido, el decano ha recordado que es necesaria "una **reforma del baremo indemnizatorio de tráfico** que ayude a compensar plenamente las lesiones de las víctimas de accidentes" ya que "en situaciones calamitosas es cuando más auxilio se necesita y el actual baremo indemnizatorio se aparta de ese principio y de esa realidad".

...